

Am 4. März hatten wir Wassertaufe in unserer Kirche.

Zwei Männer und zwei Frauen haben sich dafür entschieden, getauft zu werden. Es ist ein Urlaub sowohl für Leute, die, als auch für die ganze Kirche getauft wurden.



Nachdem ein Gebet von Priester-Geschwistern Mitgliedern der in unserer Familie wieder akzeptierten Kirche gratulierte.



Auch zum ersten Mal hatten wir Herrn Supper mit dem Gebrauch von individuellen Schüsseln, die die Kirche kürzlich hat.



Diakone haben ein Gebet über die allgemeine Schüssel gemacht, in der es individuelle Brille gibt.



Herr Supper erinnert uns nicht nur an das Leiden von Jesus Christus, sondern auch zeigt Einheit der Kirche - Sitzungen der Kinder des Gottes.

